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宝武钢铁股票为什么不高.600019
宝钢股价为何这么弱，何时能上8元啊！-股识吧

一、宝钢和武钢合并后股票为什么不涨

行业现状没有任何改观，盈利能力没有显著提高，得不到资金看好！！！

二、钢铁股票为什么不涨啊，现在介入的话可否?谢谢

大盘有极强的轮动效应，任何好的板块也不能只涨不跌，涨到一定的高度术要回落
整理也就是股价往下滑KDJ到了底部之后股票又要往上走，大盘和个股也就和人走
路一样道路是曲折的前途是光明的从来没有直线路可走。
比较不错的钢铁股我个人认为600581还是很有成长性的600357也是一支好股。
你不要看宝钢、鞍钢这样大型企业，其实它们的股票没有我说的这两支长的好，我
就有600581在手。
准备中长期持有它。

三、宝钢资产优良，各方面都比鞍钢好，为什么比鞍钢的股价低
很多呢？

预计重点钢铁企业2008年净利润增速在20％以上，在行业周期向上的条件下，钢价
的持续上涨有可能使得企业未来的业绩超出预期。
相对于A股市场的估值水平仍然较低。
宝钢可以看好！

四、600019 宝钢股价为何这么弱，何时能上8元啊！

大盘垃圾股， 建议你多关注国家扶持有发展前景的行业，
多在中小盘里看看，机会要多点。
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五、钢铁股今天是怎么了.宝钢，武钢怎么跌成这样?

钢材价格大跌，北方主要钢厂限产20％。
同时制钢原材料却大涨。
引发市场资金对钢企前景的担忧。

六、为什么宝钢比鞍钢好？股票却便宜？

鞍钢的每股净资产是8元、宝钢是5.6，而且鞍钢的每股收益比宝钢高，价格高低并
不一定说明公司好坏，价格高低都是相对而言的。

七、宝钢和武钢合并后股票为什么不涨

行业现状没有任何改观，盈利能力没有显著提高，得不到资金看好！！！
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